

## 信号の無い交差点、乗用車側に一時停止

### 大型トラックと衝突、乗用車の2人が死傷

◇交差点 相手は、止まらないかもしれません◇

2016.7.16

12日午前8時、島根県の国道で、信号の無い交差点から右折進入しようとしていた乗用車と、交差進行してきた大型トラックが衝突する事故が起きた。この事故で乗用車に乗っていた2人が死傷している。乗用車は市道側から国道側へ右折しようとしていたが、右方向から交差進行してきた大型トラックと衝突した。一時停止義務は乗用車側にあった。警察では安全確認に怠りが生じたことで事故につながったものとみている

◇見られていますよ！ あなたの運転、あなたの作業◇

◇危険な運転・危険な作業は、自分・他人の命取りです◇

交差点では、信号の変わり目の…「見切り発車」、「後追い行動」は危険です

事故を起こしてから、後悔してどうする？

「なれた道・なれた仕事」に注意！

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中すること

平成28年度 夏の交通安全運動 平成28年7月11日(月)～7月20日(水)

### 減速した乗用車に…高速バスが追突、4人負傷

◇車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう◇

2016年7月15日(金)19時10分

15日昼前、岐阜県の名神高速道路で、乗用車が減速したところ、後続の高速バスが追突し、乗用車の前を走っていた軽乗用車も巻き込まれました。この事故で、乗用車と軽乗用車に乗っていた合わせて4人が軽いケガをしましたが、バスの乗客18人にケガはありませんでした。

### 車道の自転車が…後ろから来た軽ワゴンと衝突

自転車の84歳女性が死亡

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2016年7月18日(月)10時31分

17日午前9時10分ごろ、福島県の県道で、女性(84)の自転車と、男性(79)の軽ワゴン車が衝突した。女性は頭を強く打ち間もなく死亡した。警察は、自転車に乗っていた女性と、後ろから来た男性の軽ワゴン車が衝突したとみて調べている。現場は見通しの良い直線道路で、歩道はなかった。

### 信号の無い交差点 大型トラックとワゴン車が出合い頭に衝突

デイサービスの90歳女性死亡

2016.7.15 13:35

15日午前8時半ごろ、長崎県の信号の無い交差点で、大型トラックとデイサービスの送迎をしていたワゴン車が出合い頭に衝突した。ワゴン車の運転手と乗っていた女性3人の計4人が病院に運ばれ、女性(90)が胸を強く打ち死亡した。

### 交差点 トラックと高速路線バスが、出合い頭に衝突 10人けが

◇信号の変わり目の…「見切り発車」、「後追い行動」は危険です◇

2016年7月15日(金)12時13分

15日午前8時10分ごろ、千葉県国道交差点で、8トントラックが高速路線バスと出合い頭に衝突、バスの19～71歳の乗客と男性運転手(53)の男女計10人が顔や腰などを打つけがをして、病院に運ばれた。警察はトラックを運転していた、運転手の男性容疑者(33)を自動車運転死傷処罰法違反(過失運転致傷)の疑いで現行犯逮捕した。

### 横断中 自転車の中学生の男子生徒が重体

信号も街灯もなく、事故当時はかなり暗かった

2016/4/23 13:29

15日午後8時頃、岡山県の県道で自転車に乗って道路を横断していた中学2年生の男子生徒が横から来た軽乗用車にはねられました。この事故で男子生徒は病院に運ばれましたが意識不明の重体となっています。軽乗用車を運転していた43歳の男性にけがはありませんでした。現場は見通しの良い直線道路で信号も街灯もなく事故当時はかなり暗かったということで、警察が事故の原因を詳しく調べています。